



## ひまわり通信 No.2

令和7年5月28日  
那珂市立ひまわり幼稚園

あっという間に、6月となります。今年は、夏を迎える前にすでに暑い日がありました。暑い日は、冷房を使いながらも、戸外などで汗をかくことも大切にしながら子供たちの体調面をみて過ごしていきたいと思います。  
みんなで健康管理に気をつけていきましょう。

### <保護者からの相談>

「子供たちが首から下げている水筒について、転んだ時におなかにあたり、大きなケガになるのではないか心配している…」とご相談がありました。

### <回答>

・幼稚園としては、子供たちに怪我につながらないよう下記のように指導をしています。

- ①水筒は斜めがけにして首から下げる。
- ②歩いて移動をする。(荷物を持っている時には特に注意をする。)

※幼稚園としては、今まで通り自分の荷物は自分で持つということを繰り返し伝えていきますが、送迎の時などは、保護者の方が水筒をお持ちいただいても◎とします。(リュックや帽子、手提げ等は引き続き子供自身が持てるようにご協力をお願いします。)

### 子供のつぶやき①

A「私のママ 才能があるんだ！」

先生「どんな才能があるの？」

A「あのね、計らなくても、美味しいお料理が作れるの！」

先生「それは、すごい才能だね♪」

A「私、ピーマンが苦手だけど、ママが作ったピーマンは食べられるんだ」  
なんかとても嬉しい会話をしました。



令和7年5月28日  
那珂市立ひまわり幼稚園

砂場の角に大きな穴？があります。そこにすっぽり体を入れて、砂の感触を楽しんでいます。



その後に、また違うメンバーが集まり、さらに穴を掘っています。この穴はこれからどうなるのか楽しみです。

砂場での遊びの中に、この穴は何だろう？掘ってみよう、穴に入つてみよう、一緒に掘ろう！★『思考力の芽生え』★『協同性』★『言葉による伝え合い』など、10の姿のいろいろな場面が見られます。子供たちは経験を通して、たくさんのこと学んでいくのです。

★『』←10の姿を記載しています

### 子供のつぶやき②

バスに乗って外を見ている時のお話です。

B「先生見て～」と窓の外を指さして

先生「なになに～？？」

窓の外の景色が流れて見えて

B「木がすべっている！！」と嬉しそうにお知らせしてくれました。  
子供たちの見え方って楽しいですね。

